

Resumen curricular

Luis Fernando Flores y Cano, egresado de la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Nacional Autónoma de México, en la carrera de Contaduría.

En diciembre de 2011 y mediante examen uniforme, obtuvo la certificación que le acredita con capacidad profesional para ejercer la contaduría pública, conforme lo señala el Reglamento para la certificación profesional de los contadores públicos. Esta certificación, goza de un importante prestigio en el medio de la contaduría pública, dada su complejidad.

Actualmente y desde el 1º de junio de 2009, se desempeña como Director de Auditoría a Partidos Políticos, en la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral.

Sus anteriores labores han sido en el sector privado, todas ellas vinculadas con tareas de administración y auditoría, en casas de bolsa, sociedades financieras populares y sociedades financieras de objeto múltiple.

Ha sido ponente y expositor en conferencias organizadas por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos en Tabasco, Mexicali y D.F., en la Universidad Autónoma de Nayarit, en el Instituto Tecnológico de Huatabampo, en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, campus Querétaro, en la Facultad de Derecho de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, en el Instituto Estatal Electoral de Oaxaca, en la Comisión de Fiscalización del estado de Chiapas, en la comisión estatal electoral del estado de Nuevo León y en la Cámara Nacional Electoral del Poder Judicial de la Nación de la República de Argentina, entre otros, impartiendo conferencias y talleres de temas vinculados con la contabilidad y fiscalización de partidos políticos, el financiamiento de partidos políticos, detección de prácticas de simulación de operaciones en partidos políticos, cultura de legalidad y fiscalización con perspectiva de género.

Ha impartido cátedra como profesor adjunto de la asignatura "Fiscalización a partidos políticos" en la Facultad de Contaduría de la UNAM, así como en la división de diplomados del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, campus Ciudad de México.

En la vida organizada de la sociedad civil, es integrante de la comisión de desarrollo profesional de auditores del sector público, de la vicepresidencia de desarrollo y capacitación profesional del Colegio de Contadores Públicos de México y es socio de la Asociación de Examinadores de Fraude Certificados. Fue Congresista del Consejo Universitario de 1989, en representación de la Escuela Nacional Preparatoria número 1 "Gabino Barreda", de la UNAM.

